

各チーム代表者 様

兵庫県ソフトバレーボール連盟

令和3年4月21日

会長 広田 邦弘
副会長 榎本 敏一
理事長 野崎 耕造

『第33回兵庫県春季ソフトバレーボールフェスティバル兼全国大会予選』

開催中止のお知らせとお詫び

新緑の候となりました。

昨年度、新型コロナウイルス感染症拡大に伴って令和2年度の大会は全て中止となりました。

今年度の最初の、春季ソフトバレーボールフェスティバル兼全国大会予選に多数の参加申し込みを頂き大変ありがとうございました。

さて、今回兵庫県内において変異型コロナウイルス感染の爆発的拡大により人の流れ・接触の抑制等の規制をしても感染拡大は収まらず連盟として安全・安心な大会をすることが困難になったと判断しました。

昨年に続き、ソフトバレーボールを楽しみにされている各チームの方々には大変申し訳ございませんが中止せざるを得ないという苦渋の決断を迫られて再び中止を連絡させて頂くことになりました。

大会参加チーム並びに関係者の皆様には大変ご迷惑をおかけして本当に申し訳なく心からお詫び申し上げます。

全国大会を目指していたチームには本当に申し訳なく思っています。

どうかこの状況をご理解の上、ご了承くださいますようお願い申し上げます。

変異型コロナウイルス感染症が落ち着き後には、再開させて頂きますのでそれまで皆様方もお身体に気を付けて再開の日を楽しみにして頂きたいと思えます。

令和3年度の今後の大会につきましてはあらためてご案内いたしますのでよろしくお願い申し上げます。

残り、2大会しかありませんが、連盟役員一同が一丸になって、チームの方々に心から楽しんで頂ける大会を目指して努力して行きたいと思えます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。